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かすみがうら市議会文教厚生委員会会議録 

                                               

令和２年９月７日 午前１０時３４分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  中 根 光 男 

副委員長  設 楽 健 夫 

委  員  田 谷 文 子 

委  員  櫻 井 繁 行 

委  員  小 倉   博 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

委 員 外 議 員 

                                な  し 

                                               

出 席 説 明 者 

                                な  し 

                                               

出 席 書 記 名 

議 会 事 務 局  柏 﨑 博 子 
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議  事  日  程 

令和２年９月７日（月曜日）午前１０時３４分 開 議 

１．開  会 

２．事  件 

 （１） 請願第４号 教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度堅持のための政府予算に係る意 

           見書採択を求める請願について 

 （２） かすみがうら市障害者計画及び障害福祉計画策定委員会委員の推薦について 

 （３） 閉会中の所管事務調査の申し出について 

 （４） その他 

３．閉  会 

 

                                           

開 会  午前１０時３４分 

○中根光男委員長 

 引き続きご苦労さまです。 

 ただいまの出席委員は５名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから文教厚生委員会を開きます。 

 次に、書記を指名します。議会事務局、柏﨑係長を指名いたします。 

 本日の日程は、会議次第のとおりであります。 

 それでは、早速、本日の日程事項に入ります。 

 初めに、請願第４号 教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度堅持のための政府予算に係る意見

書採択を求める請願についてを議題といたします。 

 それでは、請願書をお目通し願います。 

 ここで、暫時休憩いたします。  [午前１０時３６分] 

○中根光男委員長 

 会議を再開いたします。     [午前１０時３７分] 

 それでは、本請願の取扱いにつきましてご意見等がございましたら、挙手の上、ご発言をお願いい

たします。 

○櫻井繁行委員 

 お疲れさまです。 

 請願の内容、主旨を十分読ませていただきました。私もこちらに関しては賛同するものですので、

ぜひ委員会として採択するべきものであるというふうに思いますので、意見として言わせていただき

ます。お願いします。 

○中根光男委員長 

 ほかにご意見等は、ございませんか。 

○設楽健夫委員 

 この請願については賛成しますけれども、その中に、最近のコロナ対策といいますか、意見書の中

でも子どもたちのゆたかな学びというふうにあるとおり、安全といいますか、そういう項目がぜひも

っと入ってくればいいなというふうには思っています。賛成いたします。 

○中根光男委員長 

 ほかにご意見等は、ございませんか。 
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[発言する者なし] 

○中根光男委員長 

 それでは、ないようですので、これより討論を行います。 

 討論は、ございませんか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 討論を終結いたします。 

 これより、請願第４号を採決いたします。 

 請願第４号を採択することにご異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、請願第４号は採択することに決定いたしました。 

 次に、ただいま、本委員会で採択いたしました、請願第４号につきましては、地方自治法第 99条の

規定に基づき、国の関係機関へ意見書の提出が求められておりますので、教職員定数改善及び義務教

育費国庫負担制度堅持に係る意見書案についてを議題といたします。 

 意見書案をお目通し願います。 

 ここで、暫時休憩いたします。  [午前１０時３９分] 

○中根光男委員長 

 会議を再開いたします。     [午前１０時４１分] 

 それでは、意見書案につきましてご意見等がございましたら、挙手の上、ご発言をお願いいたしま

す。 

○櫻井繁行委員 

 私は、この意見書案をそのまま国のほうに提出をしていただければいいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

○中根光男委員長 

 ほかにご意見等は、ございませんか。 

○設楽健夫委員 

 先ほども話しましたけれども、昨今の子どもたちの新型コロナウイルス感染症対策がやはり喫緊の

課題になっていますから、下から５行目、豊かな子どもの学びと新型コロナウイルス感染症対策から

の安全を保障するため、新型コロナウイルス感染症に対する対策上からの少人数学級、下のほうにつ

ながっていくと思いますけれども、そういう主旨を入れていただければというふうに思います。 

○中根光男委員長 

 ほかにご意見等は、ございませんか。 

○櫻井繁行委員 

 設楽副委員長がおっしゃっている５行目にそのコロナ禍への対応という言葉を入れるのであれば、

やはり序文に、冒頭にも入ってこないとおかしいと思います。いきなり後半に、要は何のために教職

員の定数改善が必要なのかという意見書ですから、そこにはまず柱として、貧困やいじめ、不登校な

ど解決するべき課題が山積みである。そのためには抜本的な定数改善が必要であるというところに落

ち着いてくると思うんです。なので、ここの最後のところに、いきなりコロナウイルスが入ってくる
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というのは、私はおかしいと思いますので、このままの文章のほうがいいのではないかなというふう

に思ったんですが。 

 もし入れるのであれば、もう少し、もう全体的に文章を精査する必要があると思いますので、そこ

は意見書として、ここに一文加えればいいという問題ではないのではないかと、私の意見とさせてい

ただきます。 

○中根光男委員長 

 今、櫻井委員から提案ございましたが、この意見書案どおりの内容でよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 田谷委員、どうでしょうか。 

○田谷文子委員 

 異議なし。 

○中根光男委員長 

 設楽委員もよろしいでしょうか。 

○設楽健夫委員 

 私は意見を申し上げました。 

○中根光男委員長 

 ほかにご意見等は、ございませんか。 

[発言する者なし] 

○中根光男委員長 

 それでは、ないようですので、これより意見書案につきまして採決いたします。 

 本意見書案を国の関係機関に提出することについてご異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本意見書案は全会一致をもって、国の関係機関に提出すべきものと決定いたしましたので、

その案文を議長宛てに提出させていただきます。 

 なお、本意見書案につきましては、提出者の説明省略並びに即決されたい旨を議長宛てに申出した

いと思いますが、ご異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 ご異議なしと認めます。 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 次に、かすみがうら市障害者計画及び障害福祉計画策定委員会委員の推薦についてを議題といたし

ます。 

 なお、任期につきましては、計画策定に係る事項の協議終了までとなっております。 

 それでは、かすみがうら市障害者計画及び障害福祉計画策定委員会委員１名の推薦をお願いいたし

ます。 

 前委員につきましては、設楽委員が推薦されておりました。 

 ここで、どなたかご推挙いただけますでしょうか。 
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[「委員長、暫時休憩をお願いします」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 ここで、暫時休憩いたします。  [午前１０時４５分] 

○中根光男委員長 

 会議を再開いたします。     [午前１０時４６分] 

○櫻井繁行委員 

 文教厚生委員会として、もちろんしっかり取り組んでいただいている設楽副委員長に引き続き代表

として行っていただけるのが一番いいと思いますので、私からは設楽副委員長を推薦させていただき

ます。 

○中根光男委員長 

 それでは、櫻井委員から提案がありました、かすみがうら市障害者計画及び障害福祉計画策定委員

会委員に設楽委員を推薦することでよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 それでは、設楽委員を推薦することで議長に報告いたします。 

 次に、閉会中の所管事務調査の申し出についてを議題といたします。 

 閉会中の所管事務調査申出書案についてお目通し願います。 

 お諮りいたします。 

 本案のとおり、議長宛てに閉会中の所管事務調査について申し出ることにご異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 それでは、そのように議長宛てに申し出させていただきます。 

 次に、その他でございますが、茨城県市議会議長会主催による令和２年度第１回議員研修会の出席

者の選出についてを議題といたします。 

 来る 11月 16日月曜日、茨城県市議会議長会主催による令和２年度第１回議員研修会が小美玉市の

四季文化館みの～れを会場に開催されますことから、各常任委員会からそれぞれ出席者１名を選出さ

れるよう求められております。 

 これより、本研修の出席者につきましてご意見等をお伺いいたします。 

 どなたかご推挙いただけますでしょうか。 

○小倉 博委員 

 私も昨年、参加させていただき、非常に勉強になる会議でしたので、櫻井委員を推薦したいと思う

のですが、いかがでしょうか。 

○中根光男委員長 

 ただいま、小倉委員から櫻井委員をこの研修の出席者に推薦するとのご意見がございました。 

 それでは、櫻井委員を本研修の出席者とし、議長に報告することでよろしいでしょうか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

○中根光男委員長 

 それでは、そのようにさせていただきます。 

 以上で、本日の日程事項は全て終了いたしましたが、そのほか委員の皆様から、何かございますか。 

[「なし」と呼ぶ者あり] 
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○中根光男委員長 

 それでは、ないようですので、以上で、文教厚生委員会を散会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 

散 会  午前１０時４９分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

文教厚生委員会委員長   中  根   光  男 

 

 

 

 


